

El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zona 20

CARTAS DE LOS LECTORES

Envíanos tus cartas por correo electrónico a zona20granada@20minutos.es ● Por fax al 954 500 542 ● Por correo a Plaza del Duque, 1. 39 4; 41002 Sevilla ● Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. ¡No los envíes en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos

¡Abre los ojos!

No sé a ustedes, pero a mí no me está dando la impresión de estar en precampaña de unas elecciones autonómicas y municipales, sino en una primera vuelta de unas elecciones generales, esas que tantas ganas tienen los del PP. Creo que no es ese el tema y nos equivocáramos de cabo a rabo si en lugar de votar a quien nos va gestionar a nivel de comunidad autónoma o ayuntamiento, la emprendiéramos en las umas contra el Gobierno central, olvidando qué es lo que queremos en el ámbito político más cercano. Debemos centrarnos en lo próximo, lo cercano, sin hacer caso a las maniobras de distracción de ciertos medios que prefieren que cerremos los ojos a las corruptelas por doquier, a las deudas desorbitadas, a las prestaciones inadecuadas, a la comodidad ciudadana y al largo etcétera de las incomodidades y carencias más

cercanas, y solo miremos hacia el causante directo de la crisis económica mundial, y de todos los males universales, o sea, el señor Zapatero. ¿Será el culpable del tsunami en Japón? Votante, abre los ojos! Ana Pérez.

La vida de Brian

En esta hilarante película británica hay una escena en la que un grupo de hombres está reunido discutiendo sobre cómo combatir al Imperio romano que los oprime. Uno de ellos dice que se tienen que dejar de tanta reunión, moción y parloteo, y pasar a la acción.

Convencidos de ello, son interrumpidos por una mujer que entra desesperada en la sala y que grita que los romanos han atrapado a Brian y lo van a matar. Ellos, estupefactos, no dudan en volver a reunirse para tomar una decisión sobre la nueva circunstancia. Van a matar a Brian. Supongo que cuando se quiera decretar

la zona de exclusión aérea en Libia... todos los Brian estarán muertos y no hará falta defenderlos. I. Caballero B.

EL REY DEBE ACTUAR

Nos encontramos en un momento histórico muy especial, en el que muchos países árabes buscan la libertad que nosotros pregonamos sin que, como en el caso de Libia, les demos la ayuda imprescindible para librarse de sus más sangrientos tiranos. En este crítico contexto, Juan Carlos I hizo hace pocos días una visita muy amistosa a Arabia Saudí, que no puede considerarse sino como un espaldarazo a un régimen que tiene de todo menos democracia. Lo acaba de confirmar brutalmente, al intervenir en Baréin para ayudar a su régimen también autocrático. Si en otros casos el tema podría discutirse, es evidente que Juan Carlos I debe actuar también, compensan-

do aquel ese gesto con otro equivalente de rechazo a esa intervención ilegal y antidemocrática para evitar un gran desprestigio respecto a las convicciones democráticas de nuestras instituciones. Juan Salazar Tello.

Mujeres buenas y malas

Estoy seguro de que esas buenas mujeres, monjas de clausura en Zaragoza, se habrán confesado si se han dormido en sus largos y monótonos rezos o si han soñado con un varón; es decir, de unos actos que son de lo más natural. Pero también creo que ninguna se confesó de tener un gran tesoro, a pesar de su voto de pobreza. ¿Cómo no recordar aquí al maestro que denunció a quienes colaban un mosquito, pero se tragaban un camello, y de quienes dijo que les precederían en el cielo las prostitutas? Tampoco ahorrarán otros fariseos que se escandalicen, no del hecho, sino

de recordar su denuncia, e intenten acallarme y crucificarme, como a Jesús. Fermín Espinosa Romero. Teólogo.

El dilema cubano

Con más de un cuarto de siglo de retraso respecto a otras dictaduras similares, Raúl Castro ha anunciado a los cubanos la que probablemente sea la única verdad de todos sus discursos: el comunismo no funciona. De hecho, no ha funcionado nunca, ni en Cuba ni en ninguno de los países donde se impuso bajo el látigo totalitario. Esa constatación no sirve en ningún caso para redimir a una dictadura trasnochada ni, por desgracia, tampoco para resolver la acuciante situación de los cubanos.

El régimen se encuentra ante su último dilema: si no cambia, se hundirá, y si lleva a cabo los cambios necesarios para evitar el colapso, también. Lo que no cuadra es que nuestro Gobierno continúe apo-

yando un régimen que además de caduco es totalitario. Susa.

Consumo de gasolina

Entiendo que a 110 nos dormiremos al volante, que alguien diga que gastaremos más gasolina, que se diga que los neumáticos con rozamiento reducido no van a ahorrar nada, bueno, ni existen. Lo que no entiendo es que revistas especializadas del motor den pábulo a estas descalificaciones gratuitas. En las pruebas de consumo, los resultados normales son que a 100 km/h el gasto es de 6 litros y que a 120 km/h es de 8 litros. La media, pues, 7, o sea, un litro menos pasando de 120 a 110. Datos de las revistas. Un 16% menos. Revista *Autovía*, «Medidas de ahorro de combustible»: una de las recomendaciones es reducir la velocidad de 120 a 100 km/h, y el consumo disminuye un 44%. ¿El mismo grupo editorial ahora pone en duda que se reduzca el consumo más de un 5%? J. Vargas Ramírez.

YTÚ, ¿QUÉ FOTOGRAFÍAS? ¿O QUÉ PINTAS? ¿O QUÉ ESCULPES? Hagas lo que hagas, si quieres verlo publicado en 20 minutos, envíalo a zona20@20minutos.es o déjalo en el subidor de 20minutos.es



Jaime Viñas. La manzana cortada.

ASÍ VAN LAS LISTAS EN 20minutos.es

LISTAS RECOMENDADAS

- ▶ Lugares peligrosos
- ▶ Polémicas en la Red
- ▶ Alfred Hitchcock

▶ Nos dejaron esta década...

Un pequeño homenaje a algunos personajes famosos cuya muerte en esta década nos causó conmoción.



1. George Harrison
2. Luciano Pavarotti
3. Paul Newman
4. Michael Jackson
5. Christopher Reeve
6. Rocío Dúrcal
7. Juan Pablo II
8. Antonio Puerta (foto)
9. Celia Cruz
10. J. Antonio Labordeta

ENTRA EN www.20minutos.es Y PARTICIPA EN LAS LISTAS O CREA UNA NUEVA

INSCRÍBETE de forma totalmente gratuita a partir del MARTES 22 en empleo.ugr.es ¡DE TI DEPENDE!

LUNES 29 y MARTES 30 DE MARZO | FACULTAD DE CIENCIAS

JORNADAS DE FOMENTO DEL AUTOEMPLOO DE TI DEPENDE

Dirigidas a alumnos y titulados de la Universidad de Granada
Contarán con la participación de inversores, empresarios y técnicos coach

INSCRIPCIÓN GRATUITA, a través del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de Empresa



Universidad de Granada
Vicerrectorado de Estudiantes

Organizan: Vicerrectorado de Estudiantes, Universidad de Granada | Ministerio de Educación